

Mi. 16. Sep. 2009



Zahlreiche Zuschauer verfolgten, wie sich die Kontrahenten beim Kartoffelauskriegen maßen Foto: Voigt

Kartoffelauskriegen: Meister ermittelt

Zahlreiche Zuschauer bei Bauer Poppe

Waffensen (sv). Die deutschen Meisterschaften im Kartoffelauskriegen auf dem Hof

Jahre weiblich, 3,9 Kilogramm), Hans Hinz (16 bis 60 Jahre männlich, 15,25 Kilogramm), Sonja Spillmann (16 bis 60 Jahre weiblich, 6,6 Kilogramm) und Günter Wahlers (älter als 61 Jahre männlich, 11,6 Kilogramm) erfolgreich. Im Teamwettbewerb gewann die Mannschaft Fischblase (53,05 Kilogramm) vor den Assen (37,95) und den Mistböcken (36,15).

FOTOGALERIE im Internet

www.rotenburger-rundschau.de

von Bauer Poppe in Waffensen fanden bereits zum neunten Mal statt. Eine Premiere war hingegen, dass in dieser Disziplin jüngst auch die Europameisterschaften ausgetragen wurden.

Antreten konnten alle Interessierten, die in 60 Sekunden möglichst viele Kartoffeln ans Tageslicht befördern wollten. Das Ergebnis wurde gewogen und so Sieger in verschiedenen Altersklassen ermittelt.

In der Altersklasse bis sechs Jahre setzte sich Thora Spillmann mit 3,4 Kilogramm durch. Außerdem waren Louis Jaugstetter (sieben bis zehn Jahre, 4,1 Kilogramm), Andre Hesse (elf bis 15 Jahre männlich, 10,6 Kilogramm), Anna-Lena Frömming (elf bis 15

Europameister im Kartoffelauskriegen der Altersklasse elf bis 15 Jahre kann sich Andre Hesse (7,75 Kilogramm) nennen. Hans Hinz ist Europameister der Klasse 16 bis 60 Jahre (11,45 Kilogramm). Bei den Damen konnte sich Elvira Kacar (6,1 Kilogramm) durchsetzen. In der Altersklasse ab 61 Jahre war Günter Wahlers (11,1 Kilogramm) siegreich. Den Teamwettbewerb entschied die Mannschaft Fischblase (50,65 Kilogramm) für sich.

Parallel zu den Meisterschaften wurde auf den Hof Bauer Poppes ein Hoffest mit Flohmarkt, Maislabyrinth und Kinderaktionen veranstaltet.